



Des nouvelles de la maison Agés&Vie, la colocation pour bien vieillir au village !

Depuis juillet 2009, la maison Agés&Vie accueille au sein de notre commune des personnes, pour la plupart très âgées, qui ne pouvaient plus ou ne souhaitaient plus demeurer dans leur ancien domicile.

A La Rivière Drugeon, la maison est actuellement habitée par Mmes Cote-Colisson, Passelergue, Lépine, Duffait, D'Houtaud, Dussautoir et Mr Aizin.

Toutes et tous sont désormais des « r'virats » à part entière !

Dans la maison Agés&Vie, ils sont chez eux, ils vivent en colocation. Cela permet à chacun d'entre eux de profiter d'un grand appartement d'environ 300 m² et de diminuer en le partageant le coût de leur aide à domicile. Bien sûr chacun dispose de sa grande chambre individuelle avec salle d'eau.

Les habitant(e)s de la colocation sont accompagné(e)s au quotidien par l'équipe des auxiliaires de vie, composée de Claudine Bouvier, Corinne Dubois et Tatiana INIKO (qui remplace Mimouna TAHRI pendant son congé maternité).

Chaque jour, l'équipe des auxiliaires de vie se relaie pour aider les personnes âgées dans tous les actes de la vie quotidienne, selon le principe « chacun selon ses besoins ». L'objectif est de leur permettre de mener une vie normale malgré la dépendance. Les auxiliaires de vie sont également d'astreinte la nuit par roulement, pour pouvoir intervenir en cas de problème.

Les médecins du secteur et le cabinet d'infirmières sont également fréquemment sollicités, ils apportent dans la maison le soin nécessaire pour soigner les petits tracas comme les maladies les plus graves.

A La Rivière Drugeon, les colocataires aiment particulièrement prendre le repas ensemble, regarder la télévision, lire, profiter de la terrasse lorsqu'il fait beau,)(ci-joint photos de colocataires en visite au jardin de curé).

Cette année, la maison a fêté les 101 ans et ½ de Simone Dussautoir qui est la doyenne du village et qui, au fil du temps, garde bon pied, bon œil et bon mot : « c'est rien les 101 ans, c'est plutôt le demi » dira Mme Dussautoir qui ne fait pas les choses à moitié !

La maison Age et Vie est un lieu de vie accueillant, ouvert sur la commune : n'hésitez pas à faire une visite au sein de la colocation.

Possibilité d'accueil sur RDV pour visiter la maison et contact au 03.81.25.08.23